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LUNDI 31 octobre 2022 
Rencontre de prière en ligne "Témoins de sainteté, artisans de paix" 
 

WELCOME 
Rafael Corso, coordinateur du secrétariat  FIAC 

 

Chers amis de la Fondation Action Catholique École de la Sainteté Pie XI et du Forum International 
d'Action Catholique, vous êtes tous les bienvenus. 

C'est une grande joie de pouvoir se retrouver dans la prière et la réflexion à la veille de la 
Solennité de la Toussaint. Compagnons de route, nous voulons partager nos peines et nos joies, 
nos joies et nos espoirs ; souffrez avec ceux qui souffrent et réjouissez-vous avec ceux qui se 
réjouissent. 

"Témoins de sainteté et artisans de paix", nous souhaitons contempler le témoignage des frères 
et sœurs qui nous ont précédés dans le service, et nous renouveler dans la demande formulée par 
le Pape François à l'occasion de notre 30e anniversaire de FIAC : "Semez dans le cœur de tous que 
la spiritualité chrétienne authentique est celle qui s'enfonce dans le désir de sainteté et c'est un 
chemin qui commence dans les béatitudes et qui se réalise à partir de Matthieu 25 ; aimer et 
travailler pour nos frères les plus souffrants » 

Remercions Dieu de nous avoir permis de nous rencontrer comme des frères dans l'Église, 
éloignés géographiquement, mais proches dans les sentiments, unis dans la même foi et la même 
mission, désireux de notre misère et de notre petitesse, d'être les serviteurs de la reconstruction 
d'un monde blessé qui nécessite que chacun de nous soit un travailleur passionné en faveur de la 
fraternité et de l'amitié sociale. 

C'est dans cet esprit que nous nous réunissons aujourd'hui, rappelant également le message du 
Saint-Père du 1er. de novembre de l'année dernière, « Il n'y a pas de sainteté « sans joie », mais il 
n'y en a pas non plus « sans prophétie ». Ce sont « deux aspects du style de vie des saints », qui 
montrent le « chemin qui conduit au Royaume de Dieu et au bonheur ». Joie, parce qu'autrement 
la foi devient « un exercice rigoureux et oppressant, et risque de tomber malade de tristesse ». 
Alors que le message « à contre-courant de Jésus » nous dit que la « vraie plénitude de vie 
s'obtient en le suivant » : se vider pour « faire place à Dieu ». 

« Le chemin de l'humilité, de la compassion, de la douceur, de la justice et de la paix. Être des 
saints, c'est marcher sur ce chemin ». « Nous sommes des saints parce que Dieu vient habiter 
nos vies » 
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De cette certitude que nous contemplons aujourd'hui, source de joie et d'espérance, nous 
souhaitons prier pour ceux qui souffrent, ... en particulier pour les victimes des guerres et de la 
haine dispersées dans ce monde meurtri, ... nous pensons à chacun de nos pays et continents, … 
chez les frères persécutés, dans « l'Ukraine martyre », chez les migrants, les réfugiés, les victimes 
de la traite et des nouvelles formes d'esclavage, chez les pauvres et les marginalisés, les sans eau, 
sans toit, sans maison, sans famille, sans foi… 

"Heureux ceux qui travaillent pour la paix, car ils seront appelés enfants de Dieu" 

Il s'agit d'être des artisans de paix, car construire la paix est un art qui demande sérénité, 
créativité, sensibilité et habileté... Semer la paix autour de nous, c'est la sainteté... Accepter le 
chemin de l'Evangile chaque jour, même s'il apporte nous problèmes, c'est ça la sainteté. 

Amis, nous nous confions à l'écoute de la Parole de Dieu, à la méditation sur le sujet par le 
cardinal Baltazar Porras Cardoso, président de la Fondation Action Catholique École de Sainteté 
Pie XI, à la prière communautaire dans une litanie de témoins de la sainteté artisans de paix, … au 
murmure de Dieu dans le silence, et à la demande confiée à Marie, Reine de la Paix. 

Avec saint Alberto Hurtado, demandons au Seigneur d'être "le feu qui allume d'autres feux" 

Louez Jésus-Christ ! 

 


